



Los gaztelekus acogen charlas sobre el mundo gitano

Acudirán los autores del cómic 'Miguel y Nekane, historia del pueblo gitano'

DONOSTIA. El Ayuntamiento de Donostia conmemora este mes el Día del Pueblo Gitano Vasco, a través de un programa de actividades en los gaztelekus. Con estas actividades, el Ayuntamiento pretende acercar esta cultura a la ciudadanía en colaboración con la Asociación Gitana por el Futuro de Gipuzkoa, Agifugi.

Entre las actividades organizadas, la concejala de Diversidad, Naiara Sampedro, destacó las charlas que tendrán lugar en todos los gaztelekus de la ciudad. La primera de ellas se celebrará hoy a las 17.30 horas en el Gazteleku de Bidebieta, dirigida a jóvenes de entre 13 y 17 años. Contarán con la presencia de los autores del cómic *Miguel y Nekane. Historia del Pueblo Gitano*. El resto de charlas en los gaztelekus serán los días 6 (Intxaurreondo), 7 (Aiete), 9 (Antiguo), 12 (Gros), 13 (Martutene), 14 (Amara) y 19 de noviembre (Egia).

Por otro lado, el 15 de noviembre a las 18.30 horas se proyectará el documental *Memoria Gitana. Guerra Civil y dictadura en el País Vasco*, en San Telmo. Después tendrá lugar una charla abierta. >E.P.